

die Beherrschung des "tschekistischen Handwerks" immer auch solche Werte erfordert, wie eine gefestigte Weltanschauung, revolutionäre Leidenschaft und gesunden Klassenhaß.

Das heißt, daß neben der Ausprägung anwendungsbereiter fachlicher Kenntnisse der weltanschaulichen Bildung eine zentrale Bedeutung zukommt.

Der Erziehungsprozeß unserer Genossen, der vorrangig auf die Herausbildung der für den Dienst im MfS notwendigen Überzeugungen, Einstellungen, Haltungen und Charaktereigenschaften ausgerichtet ist, kann und muß durch die Arbeit mit revolutionären Traditionen maßgeblich unterstützt werden.

Mit den vielfältigsten Formen der Traditionspflege können solche tschekistischen Eigenschaften, wie:

- ein unerschütterlicher Klassenstandpunkt sowie Treue zur Partei der Arbeiterklasse und daraus resultierendes hohes politisches Verantwortungsgefühl;
- Liebe und Treue zu unserem sozialistischen Vaterland, Verbundenheit mit dem MfS und daraus erwachsende Bereitschaft zur bedingungslosen und schöpferischen Erfüllung der Parteibeschlüsse sowie der dienstlichen Befehle und Weisungen unter allen Lagebedingungen;
- hohe revolutionäre Wachsamkeit und Einhaltung der Normen der Geheimhaltung und Konspiration;
- offenes, parteiliches und kritisches Auftreten sowie hohe Einsatzbereitschaft und Disziplin;
- unzerbrüchliche Freundschaft mit der Sowjetunion, der Tscheke und den anderen sozialistischen Bruderorganen sowie unversöhnlicher Haß gegen den Klassenfeind